

## ABSTRAK

**Zafira Tania**, *Berita Politik pada Instagram @narasinewsroom dalam Pemenuhan Kebutuhan Informasi Mahasiswa (Studi Kualitatif pada Mahasiswa Jurnalistik UIN Bandung Angkatan 2020)*.

Semakin melesatnya percepatan teknologi, tentunya mempengaruhi media massa. Salah satu bentuk adaptasi untuk menyikapi percepatan teknologi dibuktikan oleh media masa konvensional yang mulai memunculkan versi terbaru, yaitu turut terjun baik di media online berbasis web, maupun media sosial. Pengembangan ini tentunya didukung dengan pengemasan berita yang lebih menarik serta lebih interaktif dengan pembacanya. Narasi merupakan salah satu media yang menyajikan berita melalui media sosial Instagram. Berita dikemas menggunakan infografis, potongan gambar maupun video yang berdurasi pendek. Akun Instagram @narasinewsroom menyajikan berbagai jenis berita. Salah satu berita yang diganrunji oleh pengikutnya ialah berita politik.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pemahaman, pengetahuan serta pengalaman pada mahasiswa ilmu komunikasi jurnalistik UIN Bandung angkatan 2020 dari berita politik yang dipublikasikan pada Instagram @narasinewsroom dalam pemenuhan kebutuhan informasi.

Teori fenomenologi merupakan teori yang digunakan dalam penelitian ini untuk mendeskripsikan atau memaparkan suatu peristiwa yang terjadi secara apa adanya. tanpa merubah fakta yang sebenarnya. Hal ini memiliki relevansi dengan bagaimana pemenuhan informasi mahasiswa pada berita politik yang dipublikasikan pada akun Instagram @narasinewsroom. Adapun pendekatan pada penelitian ini yaitu pendekatan kualitatif untuk memaparkan jawab dari fokus penelitian. Metode penelitian yang digunakan adalah fenomenologis. Metode ini dipilih dikarenakan dapat menggambarkan bagaimana berita politik yang disajikan dalam instagram narasinewsroom dapat memenuhi kebutuhan informasi pada mahasiswa jurnalistik UIN Bandung Angkatan 2020.

Hasil pada penelitian ini menunjukkan bahwa mahasiswa memahami serta terpenuhi kebutuhan informasi berita politik yang dipublikasikan pada akun Instagram narasi. Adapun demikian, terdapat dua aspek yang membantu mahasiswa dalam proses pemahaman yaitu pengemasan berita serta penggunaan Bahasa. Hal memiliki korelasi dengan konsep kebutuhan pemenuhan kebutuhan informasi. Selanjutnya, mahasiswa mendapatkan pengetahuan lebih luas melalui dua aspek yaitu pemilihan narasumber dan kelengkapan berita. Hal ini memiliki korelasi dengan memiliki korelasi dengan salah satu jenis kebutuhan informasi yaitu *Current need approach*. Terakhir, mahasiswa mendapatkan pengalaman baik secara akademik maupun secara non akademik. Hal ini memiliki korelasi dengan kebutuhan informasi yakni kebutuhan integrasi sosial, kebutuhan afektif, integrasi personal, kebutuhan hiburan.

**Kata Kunci** : Berita Politik, Pemenuhan Kebutuhan Informasi, Instagram, Narasinewsroom.